

**Workshop 5: FiSch an einer Regelschule in Kiel**

*Kerstin Wiese (Dipl. Soz.päd.), Thorsten Klein (Dipl. Soz.päd.)*

Im Rahmen der Kooperation von Jugendhilfe und Schule hat der Kinder- u. Jugendhilfeverbund Kiel (KJHV gGmbH) das FiSch Projekt in Kiel an die Regelschule gebracht: ab dem Schuljahr 2009/2010 wird FiSch an einer Regionalschule für die Klassenstufe 1-6 durchgeführt. Mit einer Gemeinschaftsschule wurde ein zweiter Kooperationspartner gefunden. Dort besteht eine FiSch-Klasse für die Klassenstufe 5-7 ab August 2011. In dem Workshop werden wir unsere Erfahrungen anhand eines Fallbeispiels darstellen und die Rahmenbedingungen an zwei unterschiedlichen Regelschulen im sozialen Brennpunkt vorstellen. Unser Augenmerk richten wir dabei auf die Themen:

- FiSch im Spannungsfeld von Jugendhilfe und Schule: Gemeinsamkeiten und Trennendes in der Betrachtung von Adressaten, Zielen und Erfolgen.
- Das Bedingungsgefüge der Regelschule: Bereicherungen und Belastungen für/ durch FiSch

Die TeilnehmerInnen sind zu einem angeregten Austausch und interessiertem Fragen eingeladen.